

283 Cubains ont d'ores et déjà leur qualification pour les Jeux de Lima 2019



La Havane, 20 sept. (RHC).- 283 Cubains ont d'ores et déjà leur billet pour Lima, siège l'année prochaine des Jeux Panaméricains.

José Antonio Miranda, chargé des sports d'élite à l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a tenu à préciser lors d'un point de presse que ce chiffre a bien de chances d'augmenter sensiblement dans les mois qui viennent.

« Les qualifications marchent jusqu'à présent comme prévu » a-t-il souligné.

Cuba a encore des options dans 22 disciplines. José Antonio Miranda a précisé que la participation à 17 autres est d'ores et déjà écartée pour deux raisons. Soit elles ne rentrent pas dans le programme des sports d'élite soit les chances ont été épuisées.

Et pourtant, les autorités sportives cubaines tiennent à lutter pour la seconde place au classement général par pays, deux positions en dessus de celle obtenue aux Jeux Panaméricains de Toronto, en 2019.

Cela, alors que la délégation cubaine ne doit pas égaler le nombre d'effectifs, 461 athlètes, de l'édition précédente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/172013-283-cubains-ont-dores-et-deja-leur-qualification-pour-les-jeux-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba